



Merci...

Rien de très nouveau... mais un beau partage d expériences...

Quels beaux témoignages de vie, à la portée de chacun. Sans excès, sans orgueil, avec simplicité.

Quels projets exceptionnels!!!

Responsabiliser chacun: le projet d'Hericourt pourrait être relu et donner lieu à un beau temps de célébration afin de rendre grâce pour tout ce qu'il a permis

Engager les jeunes en s'engageant avec eux.

Laisser les jeunes prendre des initiatives.

Croire en l'autre, c'est l'essentiel. Le reste,tout le reste suivra.

Accompagner un Jeune dans l'intégration de son handicap, c'est ouvrir une porte à dix.

La pédagogie c'est un dialogue qui rend responsable.

Tous les établissements du réseau OSENT. Continuons !

Bravo à ces jeunes artistes engagés

Bravo!!!!

Entraide Accompagnement Projets fédérants
Travail d'équipe Enthousiasme Ecoute...

Des élèves acteurs

De belles preuves d'activités ou l'élève apprend en faisant

Très bonne initiative les parrainages d élèves

Bravo aux enfants et aux jeunes pour leur créativité et leur générosité. C'est de l'or en barre !

Nous sommes tous des cabosses de la vie. Nous avons tous besoin d'être accompagné sur nos chemin de vie

Élèves à besoins particuliers : comment aller plus loin sans aller trop loin

Félicitation

À ces jeunes et merci pour le message

Le harcèlement à l'école est une réalité de la société (Facebook))+qui der

Très beaux projets sur l'environnement, qui nous concerne tous... tout comme la sécurité routière. .. Quand à l'embellissement de l'école c'est un beau changement... bravo pour le montage également. .

Donner des responsabilités aux élèves

Faire confiance en la capacité de responsabilité de nos jeunes

Nous pouvons croire en la créativité de nos jeunes

Faire se rencontrer les parents avec les mêmes enfants à besoin éducatifs particuliers

Quand les parents ont confiance, ça ne peut que fonctionner !